

## Das Kunsthaus Wäldchen

„Bei Musik und Kunst lösen sich alle Ausgrenzungen auf“, sagt Daniel Diestelkamp, Projektleiter bei „KuBi:Land“ und zusammen mit Dorothé Marzinzik Betreiber des Kunsthauses Wäldchen in Forst (Kreis Altenkirchen). „Jedem Kind gehört die gleiche Wertschätzung, und jeder hat eine Stimme, die gehört werden muss“, so lautet ihr Credo. Die beiden aus Detmold stammenden Musikpädagogen erwarben 1989 ein altes Bauernhaus in Forst und bauten dieses zu einem Seminarhaus und einer Bildungswerkstatt um. Weitere Informationen im Internet unter: [www.kunsthaus-waeldchen.de](http://www.kunsthaus-waeldchen.de)